

J'ai rêvé

J'ai rêvé être pilote dans une course automobile...

Des records de vitesse et la maîtrise des trajectoires m'ont mené sur la première marche du podium. Et sur cette première place, je n'étais pas seul : toute l'équipe était réunie pour fêter ensemble NOTRE victoire : les concepteurs, les ingénieurs, les mécanos, mais aussi les organisateurs, le chauffeur poids-lourd, notre cuisinière,... et moi !

C'est le travail d'équipe qui a été récompensé. Ensemble, on va toujours plus loin...

Je rêve qu'à Continental, Ma Belle Usine soit notre affaire à tous,

Je rêve qu'à Continental dans Notre Belle Usine,
tout le monde se comporte comme à LA MAISON, ni plus, ni moins !!!

À la maison, on ne jette pas ses mégots par terre !

À la maison, on se baisse pour ramasser un papier ou un chiffon !

Dans son garage ou atelier, on range et entretient ses outils !

Dans son jardin, on respecte les plates-bandes et les fleurs !

Dans son village, les jeunes disent bonjour, et respectent les anciens !

Pourquoi chacun d'entre nous n'en fait-il pas de même à Continental ???

Ce serait tellement facile, tellement simple, et d'autant plus raisonnable que, quand on ne respecte pas les outils, la propreté, ... CHACUN de nous paye par SON TRAVAIL. Je dis bien NOUS payons, et non pas Continental, car Continental, c'est nous, notre travail, notre intelligence, notre courage, notre sueur !

Vous voyez, mon rêve est simple, raisonnable :
**QUE CHACUN SE COMPORTE À CONTINENTAL
COMME CHEZ LUI !**

**C'est simple,
mais ça, je ne peux pas le faire tout seul !!!**

Tous ensemble pour Ma Belle Usine

